

Home / TIC / [ARSAT reafirma su compromiso con la comunidad académica](#)

TIC

ARSAT reafirma su compromiso con la comunidad académica

Por **staff** - 24/12/2021



ARSAT participó en la 7ª ceremonia de graduación de Ingenieros de Telecomunicaciones del Instituto Balseiro realizada este miércoles 22 de diciembre en la ciudad de San Carlos de Bariloche. La presencia de la empresa de telecomunicaciones del estado argentino, en este evento se da en el contexto de las tareas que están realizando para profundizar su relación con la comunidad académica y hacer aportes significativos para el óptimo desarrollo profesional de los egresados.

En la ceremonia se anunció la firma de convenio marco de colaboración para dar inicio a un esquema de becas que busca aumentar la cantidad de egresados en telecomunicaciones en el instituto. **ARSAT** -en conjunto con el **Instituto Balseiro** y la **Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA)**- ampliarán el llamado a becas de grado y posgrado, como así también apoyarán las tesinas e investigaciones en temáticas afines a los intereses estratégicas de ARSAT.

Ver más: [CESSI presenta el programa Software as a Future](#)

Es así que **ARSAT**, en el marco de las políticas de Estado de acceso universal a las tecnologías de la información y las comunicaciones, promueve la vinculación con el sistema científico tecnológico y educativo. En el año 2012 se creó la carrera de Ingeniería en Telecomunicaciones en el ámbito del Instituto Balseiro (IB) y se inició la obra del edificio de Telecomunicaciones, a partir de las acciones de cooperación entre el **Estado nacional**, la **CNEA** y **ARSAT**.

Además, entre los objetivos delineados conjuntamente por la **CNEA** y **ARSAT** se inscribe el fuerte impulso que se busca dar a la formación de perfiles profesionales acordes a las necesidades del sector. Por ello, como parte de la estrategia de promoción del talento humano y la innovación, durante la entrega de diplomas a los egresados de la séptima promoción del IB se hizo entrega a cada alumno de un reconocimiento como *“Recurso humano estratégico para el desarrollo nacional de las telecomunicaciones”*.

Días atrás, **ARSAT** organizó la Jornada de Búsqueda de Talentos, donde los líderes de la compañía presentaron los principales proyectos que se están llevando adelante y las búsquedas laborales abiertas, donde los alumnos del IB tuvieron oportunidad presentar sus CVs e interactuar con personal de la empresa para participar de los procesos de selección de personal.

Tags: [ARSAT](#) [CNEA](#) [Instituto Balseiro](#) [telecomunicaciones](#)



[Artículo anterior](#)

[Artículo siguiente](#)

[Telefónica refuerza sus capacidades en Industria 4.0](#)

[Betsson apuestas deportivas: Bono de bienvenida y apuestas en vivo](#)

Notas Relacionadas



[PedidosYa expande sus operaciones regionales](#)



[Cisco apoya a los instructores en un nuevo año académico](#)



[Meta y Nasdaq avanzan en la integración con AWS](#)



TyN Magazine

TyN marca tendencia, publicando diariamente lo más importante que nuestros lectores deben conocer para tomar las mejores decisiones. **TyN es tu “punto de encuentro” con la información.**

- Founder and Editor: Gustavo Martínez (gustavom@tynmagazine.com)

- Content Marketing: Graciela Salas (gracielas@tynmagazine.com)

- Editor: Damián Martínez (damianm@tynmagazine.com)

Categorías más leídas

[Cryptoeconomy](#)

[TIC](#)

[Fintech](#)

[Digital Economy](#)

[AI](#)

[IoT](#)

Etiquetas

